

L'ES Vigneux était si près... mais tellement loin

Vigneux (R2) - Laval (National) : 1-2. Les Vignolais ont perdu sur la plus petite des marges face aux Lavallois. Mais ils ont vraiment été à la peine durant la quasi-totalité de la rencontre.

Dès le coup de sifflet final, les Vignolais se sont précipités vers leurs supporters – postés à l'extérieur du stade – afin de les remercier de leurs encouragements durant la rencontre. Une communion entre les joueurs et leur kop... comme si l'ES Vigneux-de-Bretagne venait de créer l'exploit contre le Stade Lavallois. Pourtant il n'en était rien. Le pensionnaire de Régionale 2 a bien perdu face aux Mayennais, sur la plus petite des marges (1-2).

Si les Vignolais ont été largement dominés dans le jeu tout au long de la rencontre par le pensionnaire de National, leur réduction de l'écart dans les dix dernières minutes a pu les faire espérer à un possible exploit. Enfin presque. « **Honnêtement, c'est difficile d'avoir des regrets car on a repris l'entraînement il y a seulement quinze jours** », indique Thomas Millet.

« **On s'était dit qu'il fallait tenir le score au maximum pour qu'ils perdent le fil du match. Mais physiquement, c'était difficile pour nous. Ça se voyait car on a manqué de lucidité. Chacun a donné ce qu'il pouvait**



Clément Goas (à droite) au duel avec Sabri Toufik.

PHOTO : DAVID CHAPET

sur le terrain », poursuit le capitaine de l'ES Vigneux.

« **On voulait attendre** »

Le but de Nicolas Lamacq a certes redynamisé les siens mais ils n'ont pas réussi à poursuivre ce coup de folie pour aller chercher les tirs au but. « **On a tout donné, on a essayé de pousser jusqu'au bout pour aller**

chercher l'égalisation, assure le buteur vignolais. On savait que si on allait trop les chercher, on pouvait prendre un contre. On voulait attendre, rester sur notre assise défensive pour ne pas prendre des vagues comme ce fut le cas sur leur match à Angers dimanche dernier où c'était plié à la mi-temps (4-0). »

La formation de Régional 2 ne vou-

lait en effet pas trop s'exposer. « **L'idée était d'être bien en place, d'être structuré afin de tenir le plus longtemps possible le résultat, avoue Laurent Marsac, l'entraîneur vignolais. On ne voulait pas se cramer. Le regret que j'ai, c'est le but qu'on prend juste avant la mi-temps. Il nous fait mal. Malgré tout, les garçons n'étaient pas abattus. On voulait jeter nos forces dans la bataille dans les vingt dernières minutes, ce qu'on a fait.** »

« **C'est frustrant** »

Mais pas assez pour inscrire un deuxième but car son équipe n'a pas eu d'occasion de but après la réduction de l'écart. « **Il nous restait cinq minutes de folie pour essayer d'égaliser mais on n'a pas réussi à approcher leur but, concède Florian Bertho, le gardien de but. C'est frustrant car on s'est fait balader puis on arrive, un peu miraculeusement, à revenir au score.** »

En conclusion, l'ES Vigneux-de-Bretagne pouvait être très proche de créer l'exploit... mais le club de Loire-Atlantique en était aussi très loin.